

EXCELSIOR

## Utrece la Marina Argentina su Apoyo al Gobierno Constitucional

### El Arma, Tradicionalmente Antiperonista, Declaró Ayer su Repudio a los Extremistas

PUERTO BELGRANO, Argentina, 16 de mayo. (AFP, AP y Latin)—La Marina de Guerra argentina reafirmó hoy su "vocación democrática", su repudio a los "extremismos de cualquier credo" y su respaldo a las autoridades constitucionales del país, al celebrarse el Día de la Armada Nacional.

El comandante en jefe de la Marina, almirante Emilio Massera, manifestó las anteriores actitudes en un mensaje que pronunció durante ceremonia efectuada, esta mañana en la base naval de Puerto Belgrano. Estaba presente la Presidenta María Estela Martínez, varios de sus ministros y prominentes funcionarios del régimen.

El mensaje de Massera vino a aclarar diversos temores, toda vez que se había rumoreado que en dicha arma se producirían cambios en los altos mandos, similares al ocurrido en el ejército.

"Marginarse de la lucha contra la subversión es cobardía, vocablo desconocido en el léxico naval" afirmó Massera, al comprometer a las fuerzas de la Armada en la lucha contra los extremismos.

La Marina, un arma tradicionalmente antiperonista, anunció que ya estaba "en guerra" contra aquellos que comprometen la seguridad del gobierno y del país y "participan activamente en la lucha contra aquellos que atentan contra el patrimonio histórico argentino".

En tanto, en Lima, el ex obispo de Avellaneda, Jerónimo Podestá, aseveró que "ante la descomposición del peronismo, a Argentina le queda la guerra civil o la revolución".

El ex purpurado, que debió escapar de su país amenazado de muerte por los criminales ultraderechistas

de la "Triple A", agregó que las "apetencias bastante sórdidas y bastante bajas" no son ajenas dentro del peronismo gobernante en su país.

Por otra parte, la Sociedad Rural, entidad que agrupa a los ganaderos del país, aseguró hoy que "en Argentina una vaca cuesta menos que un par de zapatos".

En carta abierta dirigida al gobierno, los ganaderos protestan por la falta de preocupaciones estatales ante la evidente crisis que vive ese gremio. Igualmente anunciaron que junto a otras dos entidades afines, la Confederación Rural y la Federación Agraria, iniciarán a partir del lunes una huelga de 72 horas, tiempo durante el cual no venderán ni comprarán productos de ningún tipo.

De tal manera que a partir del lunes los argentinos quedarán sin leche ni productos derivados.

## NOVEDADES

### La Armada en Guerra

PUERTO BELGRANO.- El comandante general de la Armada, almirante Emilio E. Massera, dijo ayer que la fuerza a su mando "vive en guerra" contra la subversión izquierdista y que al mismo tiempo, apoya y se subordina al gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón. Massera habló en el acto principal del Día de la Armada. UPI.